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令和３年海南市議会２月定例会通告一覧（一般質問） 

通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

１ 
11 番 

東 方 貴 子 

登壇時間５分 

１ 多様な人材の確保について 

    自治会役員、委員会・審議会・協議会委員の男女比及び女性

比４割のための努力は 

２ 小学校教科担任制について 

 (1) 2022 年度導入予定の教科担任制について 

 (2) 本市における計画は 

３ グリーンのヘルプマークについて 

   グリーンのヘルプマークの概要は 

２ 
１番 

橋 爪 美惠子 

登壇時間 10 分 

１ 公共交通と市民対応について 

(1)  海南駅のみどりの窓口廃止について、市へ相談はあったのか 

(2) 安全対策、災害対策、弱者対策について 

(3) JR への要望について 

２ 少人数学級の進展について 

(1) 新年度の小中学校の学級の人数はどうなるか 

(2) 教職員の配置は増えるのか 

(3) 不登校の現状及び対応について 

３ 新型コロナウイルス感染症対策について 

(1) 新型コロナウイルス感染症の感染者やクラスターの発生状況  

   は 

(2) 和歌山方式を含めた新型コロナウイルス感染者に対する取組

について 

(3) 事業者の状況と経済対策は 

３ 
３番 

森 下 貴 史 

登壇時間 10 分 

１ コロナ禍における選挙について 

(1) 投票率について 

   ① 近年の投票率について 

  ② 投票率向上の取組について 

(2) 感染対策について 

  ① 期日前投票所の対策について 

  ② 投票日の対策について 

２ コロナ禍におけるフレイル予防について 

(1) 普及啓発事業について 

(2) 市のフレイル予防に対するサポートについて 

(3) 参加されていない方への対策について 

(4) フレイル予防を行った結果について 

３ コロナ感染に対する三密対策について 

   学校・保育所・学童保育における三密対策の現状は 
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通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

４ 
４番 

中 家 悦 生 

登壇時間 15 分 

１ 高齢で単身世帯の方の見守り体制について 

(1) 本市における独居老人の世帯数と、全世帯数に対する割合は 

(2) 安否確認のため実施している施策とその成果は 

(3) 孤独死について、昨年度及び今年度（途中）の状況は 

（市営住宅・その他・合計） 

(4) 市営住宅への「見守り電球」の導入を提案する 

２ 海南 nobinos に対する市民の声から 

(1) 入り口の段差の問題 

   ① 駐車場からの入り口の段差が原因で利用者が転倒した事例

を把握しているか 

  ② 転倒防止策の現状は 

  ③ バリアフリー化の抜本的な改修が必要ではないか 

(2) 貸館業務における対応の問題 

  ① 利用者から音楽練習室及びノビノスホールの舞台の使用後

の施設担当者の対応が不愉快であったとの声を聞いたが、

そうした事例を把握しているか 

  ② 利用者（利用団体）が不満を持ち、その後利用しなくなっ

たケースがある事を認識しているか 

  ③ 利用者に利用後のアンケート調査を実施し、内容分析を行

っているか 

(3) ノビノスホールへ機材を搬入する際の問題 

  ① 大型機材を搬入するためのエレベーターの利用は制限して

いるのか 

  ② 大型機材を搬入する際の経路・動線は 

３ 水道工事後の路面の補修について 

  （中野上小学校正門前を一つの事例として） 

(1) 以前よりも路面がガタガタになり二輪車や歩行者が危険だと

思うが、認識は 

(2) 速やかに道路補修が行われるのか 

(3) 他の箇所においても、通常、水道工事と路面補修は連携して

実施されるのか、原則・基準は 
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告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

５ 
６番 

岡   義 明 

登壇時間 20 分 

１ 「常時、特別な介護が必要な方に特別障害者手当を支給するこ

とができる」について 

   要介護認定４または５の方への周知徹底と給付を 

２ 指定管理者による総合体育館トレーニング室の管理・運営につ

いて 

 (1) 一連の利用料金の改定について 

 (2) 指定管理者の管理・運営は、地方自治法に基づいたものにな

っていますか 

６ 
５番 

和 歌 真喜子 

登壇時間５分 

１ IR・カジノ誘致について 

    市民の安全と安心は守られるのか 

    IR 誘致により懸念されるデメリットは 

２ 県立高等学校再編整備計画について 

   県立高校再編による本市への影響について 

  ① 整備計画の内容は 

  ② 整備計画について県教委からの説明はあったのか 

  ③ 整備による本市の子供たちへの影響はどのようなものがあ

ると考えているのか 

７ 
２番 

瀨 藤 幸 生 

登壇時間 10 分 

セーフティーネットとしての生活保護について 

(1)  コロナ禍で減免申請・支払い猶予申請からの生活保護につな

げる体制について 

(2) 和歌山市、小田原市の「生活保護のしおり」について 

(3) 扶養照会について 

 

※質問の内容は、今後変更することがあります。 


